

有水中学校だより



HPのQRコード

令和6年11月13日

☆ たくさんの刺激をいただきました ~ 都北音楽大会 ~

10月29日（火）に全校生徒で都北音楽大会に出場しました。3校時終了後、昼食をとり、バスで都城総合文化センターに移動しました。

大会は、前半、後半の2つの部に各中学校が分かれての発表でした。1年生にとっては、中学校の合唱を聞くという機会は初めて、さらに午後の発表では2番目の順番で、少し緊張感をもってステージに立っていたようでした。いざ、発表となった時は、開き直りの気持ちもあり、普段通りに演奏や合唱を行えたようでした。

その後の鑑賞においては、リラックスして聞いていたようですが、他の中学校からいい刺激をもらったようで、次の日に他校の歌を口ずさんでいる姿が見られました。



☆ 地域との交流を ~ 高城地区ボランティア福祉祭り ~

11月3日（日）、3連休の中日に高城地区ボランティア福祉祭りが開催され、今年は本校からもボランティアに参加することができました。

10時から正午までの時間設定ではありましたが、生徒たちは朝8時から会場に集合し、防災グッズの展示ブースの設営や苗の配布の準備などを行いました。

祭りが始まると無料の苗の配布を担当し、たくさんの方々と交流することができました。

また生徒自身で企画し、福祉祭り実行委員会に提案したサツマイモ販売も、苗配布のブースで行わせてもらいました。サツマイモの販売を通して、6次産業についても学びを深め、これからの中学校生活を発展させる良いヒントがつかめたのではないかと思います。

